



最高の詰め合わせを  
お届けします。

品種	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月
シャインマスカット	■			■			
ナガノパープル	■			■			
クイーンルージュ®	■			■			
ピオーネ	■			■			
クイーンニーナ	■			■			
バイオレットキング	■			■			
雄宝	■			■			
種無し巨峰	■			■			

➔ 販売期間等、詳細については当園HPをご覧ください。



<https://www.okakifarm.jp>



岡木農園は、長野県北信地方の須坂市において、大正時代より3代続農家です。現在は、シャインマスカットやナガノパープル、クイーンルージュ®等、ブドウの栽培のみを行っております。

これまでには、ブドウの品質の高さを評価していただき、1998年には長野冬季オリンピックで世界各国の要人をお招きし、真冬のブドウ狩りを開催いたしました。

また、東京の百貨店や小売店、製菓店等様々な場所でもお取り扱いいただいております。

当園では、ブドウ本来の味を追求するために、一本の木から採るブドウの数を最小限にしています。その結果、根が吸収した養分と太陽からの光を一房一房に集中させることが可能になり、甘さだけでなく「深いコク」のあるブドウに仕上がります。

永年にわたって培われた経験に頼るだけでなく常に技術革新を行っていくことで、これからも皆さまに笑顔になってもらえるようなブドウを作ってまいります。

長野の気候と岡木農園の技術が結集されたブドウをぜひご賞味ください。

最高のブドウを最適な環境で



岡木農園

MADE IN NAGANO



岡木農園

〒382-0005 長野県須坂市新田町2606-2

tel 026-274-5140 / fax 026-274-5145

2606-2 SHINDENCHO SUZAKASHI  
NAGANO, JAPAN, 382-0005

<https://www.okakifarm.jp>



SHINE MASCAT

### シャインマスカット

エメラルドグリーンが美しく、口に入れたときの爽やかで濃厚なマスカット香が堪能できます。種が無く皮ごと食べられるので、軽く水洗いしてそのまま召し上がってください。小さいお子さんから高齢者の方まですべての方に喜んでいただけます。果肉がしっかりしており一週間程度日持ちします。北信州の気候がシャインマスカットの生産に適しており日本一の生産量を誇っております。

1. 日本屈指のブドウ生産量
2. ブドウ栽培に適した気候
3. 鮮やかな色と深い味わい

口  
ケ  
ー  
シ  
ヨ  
ン

長野県須坂市は標高が高いことから昼夜の寒暖差が激しく、日本で最も果樹栽培に適した地域の一つです。特にブドウの生産量は日本屈指です。

植物は昼に光合成を行い糖分を蓄積し、夜間はその糖分を消費し呼吸を行います。須坂市は夜間の気温が低く、呼吸や蒸散が不活性となり、果実に蓄えられた糖分の消費が最小限に抑えられることから同じ品種でも色鮮やかで、深い味わいブドウが栽培できるのです。



QUEEN ROUGE®

### クイーンルージュ®

長野県オリジナルの品種で、「シャインマスカット」と「ユニコーン」を掛け合わせて育成されました。新品種のため生産量が極めて少ないブドウです。

ルージュのように赤い果実は、ほのかなマスカット香と強い甘さが特徴です。種が無く皮ごと食べられるので、軽く水洗いしてそのまま召し上がってください。

1. ブドウだけに特化した農業
2. 天候に左右されない温室栽培
3. 多くの栄養素を一房に集中

高  
品  
質  
な  
ブ  
ド  
ウ  
を  
作  
る  
た  
め  
に

高品質なブドウを作るために日々研究開発や新技術導入に意欲的に取り組んでいます。

その一つとして露地栽培と並行してハウス栽培を行っています。ハウス栽培を導入したことにより、品質及び収穫量の安定的な確保が実現しました。また、温室栽培及び露地栽培双方で収穫量の制限を行い品質の向上に努めています。高品質なブドウ栽培を実現する為に農園の環境管理に徹底的にこだわっております。



NAGANO PURPLE

### ナガノパープル

長野県のオリジナル品種で、「巨峰」と「リザマート」を掛け合わせて育成されました。大粒で艶やかな紫黒の果実は、酸味が少なく、巨峰のような濃厚な甘さとすっきりとした後味が特徴です。種が無く皮ごと食べられるので、黒ブドウの皮に多く含まれるポリフェノールも十分に摂取することもできます。

1. 環境負荷の少ない燃料への移行
2. 省エネ機器の積極的な導入
3. 低炭素型農業の確立

地  
球  
に  
優  
い  
農  
業  
を  
目  
指  
し  
て

美味しいブドウを作るだけでなく、環境への配慮にも注力しています。冬季に始まる温室栽培では、須坂市の厳しい寒さの中で暖房機を使用します。燃料となる重油を減らすため、暖房機とヒートポンプを併用しております。また、当園では夜間や降雪・雨天等の悪天候時に照明を使うことでブドウの成長を促進しており、2024年1月には従来の水銀灯からLEDに代替えました。こういった取り組みによりCO<sup>2</sup>の削減に努めております。

